

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PRAKTIK PERATAAN LABA PADA PERUSAHAAN YANG
TERDAFTAR INDEKS LQ45 DI BURSA EFEK INDONESIA
PADA 2014-2017**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII.

Oleh:

Nama : Renny Triani Den Ka'a

No. Mahasiswa : 15312189



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA**

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

"Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku."

Yogyakarta, 15 Juli 2019

Penulis,


(Renny Triani Den Ka'a)

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PRAKTIK PERATAAN
LABA PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR INDEKS LQ45 DI BURSA EFEK
INDONESIA PADA 2014-2017



SKRIPSI

Diajukan Oleh :

Nama : Renny Triani Den Ka'a

No. Mahasiswa : 15312189

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal 12-07-2019

Dosen Pembimbing,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Muqodim', written over a horizontal line.

Muqodim, Drs., M.B.A., Ak.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PRAKTIK PERATAAN LABA
PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR INDEKS LQ45 DI BURSA EFEK INDONESIA
PADA 2014-2017**

Disusun Oleh : **RENNY TRIANI DEN KA'A**

Nomor Mahasiswa : **15312189**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 10 September 2019

Penguji/Pembimbing Skripsi : **Muqodim, Drs., MBA., Ak.,CA.**

Penguji : **Dekar Urumsah, SE., S.Si., M.Com., Ph.D.**

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

MOTTO

"Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan."

(QS. Asy Syarh: 5)

"Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya."

(QS Al Baqarah: 286)

"Each person goes through difficult times for different reason."

(Kim Jisoo)

"Ketika kamu tidak suka terhadap sesuatu yang menimpamu, terimalah dengan lapang dada dan terus berfikir positif karena dibalikny terdapat hikmah dan manfaat yang bisa dipetik."

"Jangan berlama-lama dalam kesedihan, karena waktu terus berjalan begitu juga dengan kesempatan dan peluang."

"Mesin waktu hanya ada di cerita fiktif. Luangkan waktumu untuk memikirkan rencana-rencana kedepannya agar tidak ada penyesalan."

"Jangan mudah putus asa, sebab tidak ada yang mustahil."

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu 'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillahirobbil'aalamiin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan berkah, rahmat, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan karya skripsi dengan judul "**Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Praktik Perataan Laba pada Perusahaan yang Terdaftar Indeks LQ45 di Bursa Efek Indonesia pada 2014-2017.**" Penyusunan skripsi ini ditulis untuk melengkapi salah satu syarat akademis untuk memperoleh gelar sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari doa, bimbingan, dorongan, dan bantuan baik materi maupun non materi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan karunia-Nya dan petunjuk serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
2. Nabi Muhammad SAW beserta para sahabat yang selalu menjadi teladan dalam perjalanan hidup.
3. Ibunda Haryani dan Ayahanda Ramli Den Ka'a yang selalu memberikan doa yang sangat amat tak terbatas, dorongan agar penulis selalu sholat 5

waktu dan terus berdoa kepada Allah SWT serta motivasi untuk penulis agar tetap melangkah maju.

4. Kedua kakak penulis, yaitu Randi Haris Den Ka'a dan Rani Parawitasari Den Ka'a yang selalu ada untuk penulis sekaligus rekan jalan-jalan terbaik.
5. Bapak Muqodim, Drs., M.B.A., Ak. Selaku dosen pembimbing yang telah membimbing penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Terimakasih atas setiap saran dan pengetahuan yang telah diberikan.
6. Bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
7. Bapak Mahmudi, S.E., M.Si., Ak. CA.MCA., Dr. selaku Ketua Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia .
8. Arinta Ayu Febharjanti, Anisah Rachmawati, dan Annisa Gantina Budhiyani sahabat sejak menjadi mahasiswa baru yang sudah seperti keluarga penulis. Terimakasih atas segalanya baik dukungan, semangat, dan doanya serta selalu ada di kondisi apapun.
9. Vebriani Arofatus dan Arlina Dafila sebagai sahabat penulis dari Lombok yang sama-sama kuliah di UII. Terimakasih atas semangat, doa dan dukungannya.
10. Samsi Ayu Andini, Terry Laksana Ardha, Liska Mutiara, dan Ardhia Pramesti sebagai teman seperjuangan yang baik hati. Terimakasih atas dukungan, semangat dan telah menjadi bagian dari perjalanan penulis dalam menyusun skripsi ini.

11. Teman-teman baik penulis Humaira Hoseki Devi, Agnisa Dewi Damarani, Ika Ayu Syafitri, Carissa Windya, Wulan Engtyassari, Ewith Widya Sanny terimakasih atas dukungan, dorongan dan semangatnya untuk penulis.
12. Vega Anindhitha Latoe dan Thursiana Setya Hapsari sahabat berpetualang. Terimakasih atas segala dukungan, semangat, dan doanya.
13. Teman-teman KKN angkatan 57 unit 64, yaitu Mulia, Myesha, Vivi, Fariq, Indro, Mufti, dan Hafid. Terimakasih atas pertemuan, pelajaran, pengalaman, dan kebersamaanya selama hidup satu bulan bersama.
14. Seluruh Dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah berbagi ilmu dan pengetahuannya kepada penulis.
15. Teman-teman Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia khususnya angkatan 2015 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
16. Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah menjadi tempat penulis menuntut ilmu selama beberapa tahun ini dan terimakasih atas segala fasilitas yang disediakan dalam menunjang penulis untuk menyelesaikan skripsi.
17. Semua pihak terkait yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dan memberikan dukungan baik materi maupun non materi yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT. senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan

skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran ke arah perbaikan sangat diperlukan. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan sumbangan pemikiran yang bermanfaat bagi semua pihak.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 15 Juli 2019

Penulis,



Renny Triani Den Ks'a

